
 

REDE KIDS - 3º ENSINO DO MÊS DE OUTUBRO– 2024 

A VIRTUDE DA OBEDIÊNCIA 

Olá queridas crianças da rede kids de células da Comunidade Boa Nova, neste ensino falaremos um 
pouco sobre a virtude da obediência.  

A obediência é uma virtude moral que se conquista pela repetição, gerando um hábito em nós. Ela 
também pode ser sobrenatural quando a adquirimos pela ajuda da graça de Deus, que nos inclina a 
submetermos nossa vontade aos superiores legítimos (pai, mãe, avós, professores, catequistas, líderes de 
célula, padres...) enquanto são representantes de Deus. 

Por que será que, às vezes, é tão difícil para nós obedecermos? 
Vamos conhecer hoje a história de Josué e Acã. Dois homens que tomaram decisões diferentes.  
Vamos ler Josué 1,6-9. 
Vamos ler Josué 7, 1-5. 
Josué foi um homem que decidiu obedecer a Deus sem perguntar nada. O outro tinha o nome de 

Acã, e preferiu o caminho da desobediência, causando muita tristeza para seus amigos e toda a sua família. 
A bíblia nos conta que Josué foi um homem forte e corajoso, fiel a Deus e que decidiu ser obediente 

em tudo o que Deus pedia para fazer.  
Graças ao seu coração obediente, Deus o colocou para liderar o povo de Israel pelo deserto a caminho 

da terra prometida, que se chamava Canaã.  
Vocês devem se lembrar que Deus prometeu a Moisés que daria um lugar lindo e muito rico para o 

povo morar. Então, após a morte de Moisés, Josué ficou responsável por ajudar o povo a chegar neste lugar 
de promessa. 

Mas não foi fácil para Josué. Ele enfrentou muitas dificuldades e lutas para manter o povo unido no 
deserto. Só que Deus estava com Josué e ele vencia tudo. 

Josué lutou com o povo de Israel na batalha de Jericó. Deus prometeu que ele conquistaria a cidade 
de Jericó, mas ela era muito forte e protegida por muros enormes e com portões muito bem fechados. Como 
iriam conseguir entrar ali?  

Mas Deus já tinha um plano e disse para Josué tudo que ele tinha que fazer: o exército de Israel teria 
que rodear a cidade de Jericó por seis dias e, no sétimo dia, rodear a cidade sete vezes, tocar as trombetas 
e gritar bem forte. Isso seria suficiente para as muralhas caírem.  

Então, todos obedeceram, os muros da cidade foram ao chão e, assim, o povo conquistou a cidade 
de Jericó. 

Porém, neste mesmo episódio da tomada da cidade de Jericó, Deus havia orientado ao povo que não 
pegasse nada daquela cidade. Deus falou isso porque, normalmente, no final de uma guerra, os vencedores 
levavam tudo de valor que tinha na cidade.  

Mas Acã, um dos soldados de Josué, pegou escondido ouro e outras coisas preciosas. Ele levou para 
sua casa enquanto o povo lutava, e Deus ficou muito zangado, porque tinha pedido para que não fizessem 
isso.  

Josué nem desconfiava do que Acã tinha feito, mas Deus havia visto tudo! 
O problema da desobediência de Acã foi que, logo após a tomada de Jericó, Josué e todo seu povo 

foram para uma outra guerra em que, infelizmente, fracassaram. Isso ficou conhecido como a derrota de 
Hai.  Josué perdeu muitos soldados e ficou muito triste. Por causa disso, Josué e os anciãos de Israel foram 
orar e conversar com Deus.  

Josué perguntou a Deus por que deixou o povo atravessar o Rio Jordão e lutar contra os Amorreus 
para que fossem mortos e destruídos. Deus respondeu que o povo de Israel pecou e quebrou a aliança com 
Deus pois pegaram objetos condenados e proibidos na batalha de Jericó. 



Josué, então, procurou entre todos quem havia cometido tal desobediência a Deus. Acã, não 
resistindo à pressão, não conseguiu mais esconder e confessou que tinha pego alguns objetos de Jericó. Ele 
havia desobedecido a Deus. Acã não se arrependeu. Por causa disso, ele e a sua família sofreram 
consequências muito graves. Eles foram expulsos do meio do povo e mortos. 

Depois disso, Deus deu uma nova chance a todos que escolheram ser obedientes.  
Josué recebeu novas instruções de Deus sobre como deveria conduzir novamente o povo e todo o 

seu exército para a cidade de Hai. Então, um novo ataque foi organizado, e desta vez, Josué e todo o povo 
foram vitoriosos! 

Quem nós queremos ser? Amigos de Deus ou pessoas afastadas de Deus? 
Deus não deseja que vivamos assim, tristes e longes dele. Ao contrário, sempre está disposto a nos 

dar uma nova chance de fazermos aquilo que é certo. 
Vamos seguir o exemplo de Josué que decidiu obedecer a Deus sempre. 
Obedecer a Deus e aos responsáveis é sempre melhor, pois Deus fica feliz, você fica feliz e também 

fica longe do pecado! 
Caso aconteça de você vacilar, peça perdão a Deus o quanto antes! E não fique bravo quando você 

for corrigido. Isso é para você entender que errou e possa acertar da próxima vez! 
 

Organizado por: Priscila Rímoli de Almeida– membro permanente da Com. Católica Boa Nova. 
 
Referência: Vamos nos aprofundar e compreender sobre a virtude da obediência 
Por que devo perdoar? Disponível em: https://formacao.cancaonova.com/series/virtudes-morais-
cardeais/vamos-nos-aprofundar-e-compreender-sobre-virtude-da-obediencia/ 

 
Para partilhar: O que este ensino falou para você? A quem você quer seguir? A Jesus que nos ensina a 
buscarmos a virtude da obediência para sermos felizes e cumprir a Sua vontade ou ao Mal que tenta nos 
afastar de Jesus pela desobediência e assim sermos infelizes por causa do pecado? 
 
Paz e Bem! 

 


